

El hombre muerto que desapareció ayer en Onteniente fue encontrado en su municipio

20/09/2020



El Consorcio provincial de Alicante ha rectificado la información sobre el lugar en el que apareció sin vida un hombre de 75 años de edad, pues fue en la partida de Santa Bárbara de Onteniente y no de Petrer. El cuerpo lo ha encontrado un grupo de rescate canino en una

acequia con agua. Este hombre desapareció en Onteniente ayer y desde entonces se le estaba buscando con grupos de rescate.

Ya se investigan las causas de la muerte, si bien todo apunta a un terrible accidente.